
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº  224/2015 

 

 À  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

                          

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado às Estâncias Metrópolis Turismo 

e Viação Ltda, solicitando a implantação de mais linhas de ônibus do bairro 

Florianópolis/Centro e do Centro/12 de Setembro no Domingo. 

 

JUSTIFICATIVA 

                       

Tal medida se faz necessária para atender melhor os usuários dos 

referidos Bairros, que encontram dificuldades para se locomoverem até o Centro da 

Cidade para chegarem a outro bairro. 

Há uma grande massa populacional que residem no bairro aqui 

citado e que fazem parte do crescimento desta cidade, de muitas maneiras e, são sim, 

merecedores da nossa atenção, do nosso atendimento, do nosso respeito, enfim, de 

todo respaldo que precisarem para viverem melhor.  

Desta forma, a grande maioria dos moradores daquela região está 

aguardando que esta medida seja concretizada, visto a real necessidade da 

benfeitoria.  

Acredito que a Empresa Metrópolis acolherá esta propositura com a 

presteza que lhe é peculiar, e não poupará esforços para atendê-la. 

Gabinete do Vereador Zidane, 30 de novembro de 2015.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de dezembro de 2015. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de dezembro de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 

 


